LEPARAGUAY

DES LIENS AVEC LE CANADA

e Paraguay a des liens historiques avec le Canada. Il y a de L cela 75 ans, soit en 1926, 2 000 mennonites canadiens ont migré vers la région du Chaco au Paraguay à la suite de l'adoption d'une loi prévoyant que la langue d'instruction dans les écoles mennonites canadiennes serait l'anglais. Les mennonites de langue allemande ont été accueillis à bras ouverts par le gouvernement paraguayen de l'époque, qui, parce qu'il était déterminé à développer la région du Chaco, a autorisé les nouveaux immigrants à offrir une éducation en langue allemande dans leurs propres écoles et les a dispensés du service militaire. La communauté mennonite au Paraguay s'est élargie pour atteindre 28 000 membres, dont 8 000 sont des citoyens canadiens. Ils jouent un rôle très important dans certains secteurs de l'économie paraguayenne, par exemple dans l'industrie laitière.

Aujourd'hui, le gouvernement du Paraguay fait appel encore une fois aux Canadiens. Le ministre paraguayen des Affaires étrangères délègue actuellement au Canada des spécialistes de sa division de l'informatique, venus en apprendre davantage sur notre projet de Gouvernement en direct. Le Paraguay fait du Canada un modèle pour sa jeune industrie des télécommunications et estime que l'investissement dans ce secteur est tout à fait indiqué en ce moment. Durant une séance de cinq jours tenue à Ottawa, la première délégation du Paraguay a fait des recherches sur plusieurs initiatives, dont Rescol, système d'enseignement à distance sur Internet qui relie des écoles rurales, et les systèmes gouvernementaux offerts sur le Web, particulièrement les logiciels et le matériel utilisé par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (MAECI) pour produire ses pages intranet et Internet. À première vue, la question du branchement sur Internet peut sembler bien loin de la préoccupation centrale du Paraguay, qui est l'agriculture. Toutefois, comme 50 % des Paraguayens vivent en milieu rural, le réseautage d'une population très dispersée représente sans nul doute une question prioritaire.

Durant les 10 premiers mois de 2000, le commerce bilatéral entre le Paraguay et le Canada s'est chiffré à 6 millions de dollars. Le commerce demeure limité, mais il existe des débouchés pour les biens et services canadiens dans l'agro-industrie : pommes de terre de semence, embryons, reproducteurs et sperme de porc et de bœuf, herbicides et pesticides, et produits vétérinaires; les télécommunications: stations de commutation et transmission des données; et l'énergie : vente, transmission et distribution d'hydroélectricité, et exploration et distribution gazière et pétrolière. Le projet de privatisation des entreprise étatiques de télécommunications, d'électricité, de pétrole et des postes, bien qu'à l'origine d'une vive controverse, recèle des possibilités pour les entreprises canadiennes. En ce moment, la SEE ne compte pas de bureau au Paraguay, mais elle étudie le marché au cas par cas.



Ambassade du Canada en Argentine

Section commerciale (également responsable

pour le Paraguay)

Tél.: (011-54-11) 4805-3032 Téléc.: (011-54-11) 4806-1209

Courriel: bairs-commerce@dfait-maeci.gc.ca Internet: http://www.dfait-maeci.gc.ca/bairs

Ambassade de la République du Paraguay au Canada

Chargée d'affaires: Helena Felip

Tél.: (613) 567-1283 Téléc.: (613) 567-1679

Courriel: embapar@magmacom.com

Internet: http://www.magmacom.com/~embapar

PARAGUAY & LES FAITS EN BREF

Asunción Capital:

5,3 millions d'habitants (1999*) Population:

7,7 milliards de dollars (1999) PIB:

Taux de croissance

0,5 % (1999) du PIB

6,8 % (1999) Taux d'inflation :

sans objet IDE du Canada:

Organisations auxquelles adhère le Paraguay :

Association latino-américaine

d'intégration, CEPALC, Groupe des 77, OMC, BID, Mercosur,

OEA, Groupe de Rio, ONU

Principales exportations canadiennes vers le Paraguay :

matériel mécanique et électrique, chaudières, tabac, jouets et

articles de sport 🤊

Principales importations canadiennes en provenance

matériel électrique, bois, cuirs et

peaux, sucres, épices, café et thé

du Paraguay :